

Ava Copas

Lauréate du Prix de distinction pour l'excellence en leadership de 2022 des 4-H du Canada, volet Engagement communautaire et communications

Ava Copas est membre du Club des 4-H d'Avon depuis l'âge de neuf ans. Elle est actuellement vice-présidente du Conseil des 4-H du comté de Hants et journaliste du Club d'Avon, mais a également occupé les postes de trésorière du Club et de secrétaire du comté.

Les 4-H ont toujours occupé une place importante dans la vie d'Ava et lui ont ouvert de nombreuses possibilités. Elle attribue au programme des 4-H le mérite d'avoir fait d'elle la personne qu'elle est aujourd'hui.

La passion d'Ava pour l'engagement communautaire s'est manifestée tout au long de ses études secondaires, durant lesquelles elle a participé activement à de nombreux comités. Elle a fait partie du conseil des élèves, a dirigé le comité de promotion et a été membre du Groupe des 12 et du conseil consultatif des élèves, deux groupes chargés de lutter contre les injustices raciales et sociétales à l'école et dans la communauté.

Ava a également organisé et dirigé une collecte de denrées alimentaires à l'école et dans la communauté avec l'organisme Teens for Change. En tant que membre de Teens for Change, elle a préconisé l'utilisation de sacs réutilisables et a fait des présentations dans les épiceries locales pour encourager leur utilisation par le public. Le changement positif, le leadership, la santé de l'industrie agricole et l'environnement constituent ses principaux chevaux de bataille.

Ava s'inscrira à l'Université Acadia cet automne en vue d'obtenir un baccalauréat en histoire avec une mineure en études sur l'environnement et la durabilité. Elle prévoit devenir avocate de la défense spécialisée en droit agricole et environnemental. Ava est extrêmement reconnaissante d'avoir été choisie comme bénéficiaire du P.D.E.L.

